
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿農業の未来を創る会』アンケート集計結果 

 

参加人数     ５名（ 男５名 ） 

 

回答    ５名（ 男５名 ） 回答率 １００％ 

 

年代       20代 1名（男１名） 

 30代 2名（男 2名） 

   40代 2名（男 2名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ５人 

２ まあできたと思う          ０人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ５人 

２ まあ良かった            ０人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      ５人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長の人柄に触れられたことが一番良かった。 

・農業のみならず，他産業のことについても市長が直接知れるのは良い。 

・異業種交流も何かの形でできれば面白いと思います。 

・定期的に今回のような場をいただけるとうれしいです。本日はありがとうございま

した。 

・市長とお話しさせて頂く良い機会を頂きありがとうございます。 

・他の農業者の皆さんのお考えを聴けて大変刺激になりました。 


